

Une semaine de la culture cubaine s'ouvre en France



La Havane, 28 mars, (RHC).- Une semaine de la culture cubaine s'est ouverte aujourd'hui en France.

Les manifestations culturelles à l'affiche auront notamment lieu au siège de l'UNESCO à Paris et dans plusieurs institutions de la ville d'Enghien-les Bains, au Nord de la capitale française.

La présentation des documentaires «José Maria Vitier, 40 ans de vie artistique» et «En chevauchant avec Fidel», consacré au leader de la Révolution cubaine, tous deux du réalisateur José Manuel Garcia ont marqué l'ouverture de cette semaine cubaine en France.

Le programme comprend également une conférence sur l'influence de la musique française à Cuba et la présentation de deux films emblématiques de la cinématographie cubaine: Fraise et Chocolat, des réalisateurs Tomas Gutierrez Alea et Juan Carlos Tabio et Vampires à La Havane, de Juan Padron.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/125410-une-semaine-de-la-culture-cubaine-souvre-en-france>



Radio Habana Cuba